



## BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 8 de noviembre de 2023

### Artistas que vibran al son de la música

Con los zapatos lustrados y su uniforme planchado, Don Sergio Allauca de 54 años, recuerda su primera presentación como miembro de la Banda Municipal de Ambato, en una inauguración de un campeonato de fútbol interno.

Trascurridos 33 años de trayectoria musical en la institución, asegura que para él y sus 30 compañeros la música es lo que les ha permitido sacar a sus familias adelante.

"Soy músico desde que me acuerdo y mi trompeta es mi alma doble", expresó Don Sergio, mientras entonó el tradicional 'Ambato Tierra de Flores'.

Con su terno de color negro y su cabello peinado, Santiago Guananga de 28 años, es miembro de la Orquesta de Cámara, junto a 13 músicos que dedican su vida al arte.

Ambato, es una de las pocas ciudades del Ecuador que cuenta con una Orquesta de Cámara y entona música de artistas universales, pues la preparación artística es demandante.

Mis compañeros y yo nos llevamos muy bien, nunca llegamos tarde y hacemos un gran trabajo en equipo, sostuvo el artista.

Este grupo de músicos llevará sus nuevos uniformes el próximo 12 de noviembre y continuarán dejando el nombre de Ambato en lo más alto.

#LaNuevaHistoria

